
16.06.2011 

 

ANTRAG 

 

der Abgeordneten Ing. Hofbauer, Antoni, Waldhäusl und Enzinger 

 

zur Gruppe 6 des Voranschlages des Landes Niederösterreich für das Jahr 2012, 

LT-909/V-9 

 

 

betreffend Infrastrukturmaßnahmen für das Waldviertel 

 

Mit der Errichtung der S5 (Stockerau-Krems) sowie der Mühlkreisautobahn (Linz-Freistadt) 

kommt es zu einer deutlichen Verbesserung der Erreichbarkeit des Waldviertels Richtung 

Wien/St. Pölten und Linz.  

Um die Fahrzeiten für die Pendler und die Bevölkerung im Waldviertel zu den 

Ballungszentren zu verbessern, sind zusätzliche Infrastrukturmaßnahmen notwendig.  

 

Diese Verbesserungsmaßnahmen beziehen sich auch auf den öffentlichen Verkehr, 

insbesondere die Franz-Josefs-Bahn, die die Hauptverkehrsachse des Waldviertels mit 

Anbindung Richtung Wien und Budweis darstellt. 

Auch hier sollten Verbesserungsmaßnahmen getroffen werden. 

 

Die Gefertigten stellen daher den 
 

A n t r a g: 
 
Der Hohe Landtag wolle beschließen: 

 

„Die NÖ Landesregierung wird aufgefordert, im Sinne der Antragsbegründung  

1) weitere Maßnahmen auf den Hauptverkehrsachsen des Waldviertels zu setzen, um 

eine weitere Verbesserung der Erreichbarkeit zu erzielen und 

2) an die ÖBB heranzutreten, damit diese Verbesserungsmaßnahmen auf der  

Franz-Josefs-Bahn rasch in Angriff nimmt.“ 

Landtag von Niederösterreich 
Landtagsdirektion 

Eing.: 16.06.2011 

Ltg.-909/V-9/45-2011 

     -Ausschuss 


